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Università degli Studi di Messina  

Consiglio di Amministrazione 
Adunanza del 27.03.2019 

 
COMUNICAZIONI DEL RETTORE. 

L’anno 2019, il giorno 27 del mese di marzo, alle ore 14,50 e seguenti, presso la Sede 
dell’Università degli Studi di Messina e nella consueta sala delle adunanze degli Organi 
Collegiali si è riunito il Consiglio di Amministrazione dell’Università con l’intervento dei Sigg.ri  
 

1. Prof. Cuzzocrea Salvatore Presidente  Presente   x Assente     �  

2. Prof. Moschella  Giovanni Prorettore Presente   x Assente     �  

3. Prof. Campagna  Lorenzo Componente Presente   x Assente     �  

4. Dott. Recupero  Antonino Componente Presente   x Assente     �  

5. Dott. Fallico Maurizio Componente Presente   x Assente     �  

6. Dott. Bommarito Sergio Componente Presente   x Assente     �  

7. Sig. Nirta Bruno Domenico Componente Presente   x Assente     �  

 
 Risultano, altresì, presenti:   

1. Avv. Bonanno Francesco  Direttore Generale  Presente  x  Assente     �  

 
Per il Collegio dei Revisori risultano presenti: 

1. Avv. Genovese  Giancarlo  Presidente  Presente  �  Assente      x 

2. Dott.ssa Genovese Silvia Componente Presente   x Assente     �  

3. Dott. Musella Antonio Componente Presente   x Assente     �  

 

Presiede il Rettore, Prof. Salvatore Cuzzocrea. 

 

Il Presidente, constatato che il numero dei presenti è legale, dichiara aperta la seduta 

e invita i convenuti a deliberare sull’argomento in oggetto specificato. 

 

* * * * 
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Il Rettore ricorda che, come da calendario, la prossima seduta del Consiglio di 

Amministrazione è prevista per il 10 aprile p.v.. 

 Il Rettore, ancora, fa presente che nella prossima seduta presenterà la proposta di 

dotare i Dipartimenti, dietro presentazione di appositi progetti, di finanziamenti destinati 

specificatamente allo sviluppo dei Corsi di laurea. 

Tale finanziamento, prosegue il Rettore, potrà essere utilizzato dai Dipartimenti di 

area Scientifica per migliorare i laboratori e da quelli di area Umanistica per acquisire 

materiale o realizzare importanti operazioni di orientamento per gli studenti. 

Il Rettore ringrazia il Dott. Donato, tutti i suoi collaboratori e la Dott.ssa Emma 

Sardella che hanno risolto la problematica del rimborso delle tasse agli studenti, 

consentendo lo sblocco di 300 richieste nel 2018 e di ulteriori 150 nei primi mesi del 2019, 

per un totale di 450 rimborsi già effettuati. 

Il Rettore, ancora, fa presente che è stata predisposta la graduatoria per Ricercatori e 

Associati del Bando FFABR e che la settimana prossima sarà pubblicato, come deliberato 

recentemente, il bando rivolto ai professori ordinari.  

Il Rettore, inoltre, informa il Consiglio che è stato consultato il Cineca per valutare la 

possibilità di utilizzare, come già si fa per le elezioni dei componenti del CUN, il voto 

elettronico nelle elezioni dei rappresentanti degli studenti in seno agli Organi Collegiali che si 

terranno a maggio p.v.  

Nel caso in cui, prosegue il Rettore, il Cineca darà conferma della fattibilità entro la 

superiore data, la procedura elettorale sarà condivisa con gli studenti.  

Il Rettore, infine, comunica che durante la visita alla Regione di lunedi’ u.s., si è, tra 

l’altro, discusso in merito alle modifiche del Protocollo d’intesa, da apportare mediante 

addendum, e che è al vaglio della Giunta regionale la nomina del Direttore Generale 

dell’Azienda Ospedaliera Policlinico “G. Martino”, il cui incarico dovrebbe essere, quindi, 

affidato entro il prossimo mese. 

 

Il Consiglio prende atto di quanto comunicato dal Rettore.  
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